

# 誠實自然

令和6年7月5日

&lt;小学部ミュージックフェスティバル開会式&gt;

小学部の皆さん！「おはようございます！」いよいよ待ちに待ったとても楽しみにとってもドキドキのミュージックフェスティバルがやってきました。今日までたくさん練習を頑張ってきてすごいなと思います。

1年生にとっては、台北日本人学校へ入学して最初の全校で取り組む大きな行事となります。6年生にとっては、小学部時代の最後のミュージックフェスティバルですが、2年生から5年生までの人も含めてこのミュージックフェスティバルの発表に向けて、もっとよくしていこうとみんなが「前向きに」取り組んできたと思います。

1年生は入学してから、今日で82日目になります。学校へ来たのは58日です。入学してからたくさんできることが増えました。ミュージックフェスティバルに向けてセリフを覚え歌の練習もしてきました。今日の発表もとても楽しみにしています。2年生から6年生の人たちは、今年の学年がスタートしてから、83日が経過しました。学校に来た日数は、59日、6年生は60日になります。ここにいる仲間と過ごしてきた日数になりますが、その間でもたくさんのことができるようになり校外学習も経験してきました。今日のミュージックフェスティバルでは、隣の仲間の人、クラスの仲間、そして学年がまとまって一つの音楽や発表のために全力で練習に取り組んできました。その仲間を信じて今日は最高のミュージックフェスティバルにしていきましょう！

先ほど委員長からもスローガンとして「一人一人が主役 世界中にとどけみんなの全力 希望のシンフォニー」を達成しましょう。とありました。学年みんなで目の前のステージに立っていますけど、一人一人の声聞こえます。一人一人の顔よく見えます。自分の役割をやりきって、一人一人の力があわさって、希望のシンフォニーを奏してください。

みんなが頑張っているのきっと素晴らしい発表になると思っています。でも発表の前はドキドキです。終わつた後にここにいるみんなから「よかったよ！素晴らしいよ！」って拍手をもらうと嬉しいです。ここで練習をしてみます。一番最初は4年生ですので、「4年生の発表が終わりました。」「いい拍手ですね！」でもね、先日、左耳が全く聞こえなくて、右耳に補聴器をしている高校の先生の講演をユーチューブで見ました。素晴らしい話だったのですが、その先生は、「皆さんから拍手をいただいても音はよく分らないので、大きく拍手をしてくれると嬉しいです。」と講演の初めに言っていました。今日の拍手も拍手の音を大きくすることも大事ですが、拍手が見えるように頭の上で大きく手をたたいてみましょう！それではやってみます。「4年生の発表が終わりました。」素晴らしい拍手です。中学部の人ありがとうございます。みんなの「よかったよ！」が伝わる拍手をありがとうございます。それでは、主役の一人一人が自信を持って全力の発表となることを期待しています。校長先生はワクワクしています。頑張りましょう！終わります！

<ミュージックフェスティバル閉会式>

とっても素晴らしい発表ありがとうございました。素晴らしい！どの学年の発表も素晴らしかったので、簡単に感想を言わせてください。

4年生。トップバッターだったので、緊張もあったと思いますが、最初の音から元気で、一瞬にしてミュージックフェスティバルの会場の雰囲気してくれました。一人一人が手作りの楽器をもって演奏し、楽しさが伝わってきました。「ギババエマ」の手拍子もぴったりで、大きな声が響いていました。4年生ありがとう！

2年生。スイミーと仲間のやりとりが、みんな大きな声が出ていてよく聞こえました。みんなで合わせて、座つたり立つたりするところもぴったりでした。たくさん練習しましたね。2年生、ありがとう！

5年生。レイダースマーチの合奏は、曲もよく仕上がっていて、リズムやテンポもぴったりとあっていました。2曲の合唱も声が伸びていてとてもきれいな声でした。5年生ありがとう！

1年生。11匹のねこだったのに、1年生みんながねこになっていました。ニャーンの声も大きく、長いセリフやことばもよく覚えました。一生懸命で全力な姿がとてもよかったです。1年生ありがとう！

3年生。イツアスモールワールドでは、まるでディズニーランドに来たような感じでした。ディズニーランドへ行ったことある人もたくさんいると思います。校長先生はディズニーランドでは、イツアスモールワールドが一番好きなアトラクションです。体をいっぱいに使って明るく元気な合唱と合奏でした。3年生ありがとう！

6年生。合奏素晴らしかったです。一人一人が練習を頑張ったのが伝わってきました。リコーダーがよかったです。「花は咲く」の合唱がはじまると、アリーナの中の空気が変わりました。アリーナ中に響いた歌声には、気持ちがこもっていました。最後のミュージックフェスティバルこの仲間と取り組んでこれでよかったですと感じ、これからもよい仲間の6年生であってください。Tシャツもとってもカッコイイです。6年生ありがとう！

一人一人が主役。学年みんなで発表をすると「ぜんたい」がとなってしまいますが、大事な一人が集まって、クラスや学年そして、台北日本人学校へつながっていきます。ミュージックフェスティバルに取り組んだのは、自分一人ではなく、仲間や友達もみんな同じように頑張れたからだと思っています。素晴らしい発表をありがとうございました。そして、発表だけでなく、他の学年の発表を見たり聞いたりしていた時の姿も大変立派でした。拍手で気持ちが伝わったと思っています。みんなで見合うミュージックフェスティバルはこれで終わりますが、今度は土曜日に家族の人々が来てくれます。今日の発表も素晴らしかったですが、土曜日に向けてもう少し頑張れますか？みんなの頑張ろうとする気持ちが一番素晴らしいです。

みんなが頑張りましたので、みんなで声を出したいと思います。大きな声でお願いします。

「一起加油！」「TJS！」ありがとうございました。終わります。